

La République du Centre, 17 septembre 2014

PATRIMOINE ■ Un livre hommage à l'action d'Augustin Cornu entre 1989 et 2001 est disponible en librairie

Il a bâti la culture en deux mandats

Les réalisations dont il est à l'origine sont aujourd'hui inscrites dans l'ADN culturel de la ville...



THÉÂTRE : la modernité d'Orléans - place de la culture - et symbole de l'époque (Augustin Cornu, avril 2011)

Augustin Cornu a eu une « luck & lang ». Il s'appelait Augustin Cornu Adjoint à la Culture de Jean-Pierre Sueur entre 1989 et 2001...

« Tout a été objet de polémiques ! »

Méditerranée, Zénith, Archibach, centre dramatique national, création des salles Jean-Louis-Barrault et Antoine Vitez au théâtre...

Augustin Cornu, « un militant passionné »

Spécialité, les hommages ont été en 2005, à la mort de François Coppié, le directeur général de la culture, Augustin Cornu...

« Tout a été objet de polémiques ! »



HOMMAGE : Jean-François Sirey et Daniel Robert.

« Il était un militant très engagé. Il ne cessait de dire qu'il avait une distance par rapport à l'appareil... »

QUESTIONS À

NATHALIE KERRON

Que vous diriez-vous aujourd'hui Augustin Cornu ?

Comment l'avez-vous ?

Le mandat et ancien maire Jean-Pierre Sueur, maire d'Orléans qui a pu donner sans sur ces aspects...

Une des réalisations d'Augustin Cornu, c'est l'Archibach, qui projette aujourd'hui son déclin...